

今月もあなたが毎日笑顔で元気に過ごせるようにという願いと感謝の気持ちをお届けします！

昨年からの今年小学四年生の孫が上手にコンバイン(稲刈り機)を操縦するようにになり、近くにいれば勝手に刈り取ってくれます。下の小学二年生も今年にはチャレンジ。来年には広

自分自身も小学生の頃の稲刈りはコンバインや軽トラの運転(田んぼの中で)をさせてもらえるのが楽しみで手伝った覚えがあります。

やる気スイッチをうまく押して百姓の担い手を育てたいと思います(笑)

今月もよろしくお願ひします！



夏はやっぱりガングロでしょう！と草刈りしながら焼いていた川北です！

今年の夏は短いと思いましたが、八月に入ってから晴れの日が続いたので、わりと夏を感じることができました。

いつもの年ならお盆休みにはどこかに泊まりで行くのですが今年にはちょっと無理だったので、バーベキューをしたり川遊びをしたり草刈りをしたり、充実した盆休みを過ごすことができました。

夏の終わりの我が家の恒例行事といえば「稲刈り」。三重県の鈴鹿から津あたりは田植えが早いので当然稲刈りも早く、お盆前に刈り取っているところもあります。



後継者育成？

ある日、突然ライバル現る！まだ、名前がないので明智とでも言っておこう。

ムク城なり！赤は赤でもカワキタEXPとは関係ないなり！



次回に続く



我はムクなり！この城を守る織田ムク長なり！

♪犬は十数年、下天の内をくらぶれば

・・吾輩は犬である。ワン



天下犬

一般輸送部配車担当の中村です！



子供の成長の早さにびっくり！

少し前まで寝転がってワーワー言ってるだけの息子くんが、今では歩き回ってかたお思ったら先月の誕生日にボールをプレゼントするのに入ってくれたよ。うでボールで遊んでいるのか？ボールに遊ばれているのか？かではありませんがなには定し、そうにしてきています！

今月の写真は僕1才になったからね？です。

引越部営業担当の加藤です！



長かった梅雨もあけ暑い日が続いておりますが皆様いかがお過ごしですか？

今年の夏は今までは違い**コロナウイルス**の話題が後を絶ちません。三重県内でも続々と感染者が増えてきてせっかくのお盆もどこにも出かかれず先の見えない恐怖にストレスを感じている方もいるのではないのでしょうか？私、川北もその中の1人で一番の楽しみである野球も観客を入れてはいるもののまだ怖く見にいけません。一体いつになったら日常の生活に戻れるのでしょうか、



ということでお盆も遠出することなく映画を見にいったり近場でご飯を食べにいったりと8月も大人しく過ごしました。映画は「**弱虫ペダル**」と「**思い思われふりふられ**」という映画を見ました。どちらも本当に素敵な作品だったのでお時間のある方は是非映画館に足をお運びください。



ご飯は普段友達とはラーメンやファミレスなどあまりオシャレなお店に行くことは少ないのですが今回は**ビーフシチュー**がオススメのお店に行ってきました。お肉が柔らかくてとても美味しかったので大満足です。



早く**コロナ**が終息して安心して野球を見にいけますように、今月も**カワキタエクスプレス**をよろしくお願ひ致します！！

今月の写真



今月の格言(?)

「**必要なら人は** **教育をうたいは** **変えたい姿** **は** **変わらなはい** **る**」

株式会社カワキタエクスプレス

519-0169 三重県亀山市白木町60番地21 TEL: 0595-83-1690 FAX: 83-0665
<http://www.kawakita-express.co.jp> 発行責任者: 川北辰実 e-mail kawakita@kawakita-express.co.jp
 365日・24時間(夜は寝させて!) 受け付け電話 090-3381-6382 ソフトバンク080-4143-1117

スタッフに聞きました！ 今月のGood & New



「どんな会社においても、どんな仕事をしていても、自分の仕事にプライドを持って日々奮闘し、達成感を得ている人のことを本当の勝ち組というんじゃないか」って直樹がいうてました。何年ぶりのドラマ鑑賞。二話からですけど。



お盆休みもあり、リフレッシュできました！



お盆は普段の5倍の家族になって、朝、昼、晩とご飯作りまくりで、ご飯を作った記憶しかない。平日のなんと平和なこと！平日パンザイ！



今年の夏も、しっかり暑くて最高しかでてこないです。エンドレス夏でイイです。



連休はずっとコロナで集まれなかった友達とBBQして楽しく過ごさせてもらいました！！ストレスや疲れ発散できた仕事頑張ろうと思います！



久しぶりに墓参りしてうなぎ食べて花火してゆっくりした盆らしい盆休みを過ごせた事。



これは一この前のお盆の夜の話なんですけどねー。お盆なので実家に帰っていたんですねー。晩飯の時間になり、みんなでテレビを見ながら食卓を囲んでいたんですねー。やだなー、こわいなー。テレビで半沢直樹に関する情報がしていたのをみんなで見ていたんですねー。そしたらいきなり、ドンっ！と机の上に日本酒の瓶が置かれて、「たいき、飲むか？」と親父が微笑みながら言うんですねー。やだなー、こわいなー。グイグイと酒は進んでお互いちょっとほろ酔いぐらいになってきたんですねー。そしたら、母親が「どっかお風呂入ったら？」と聞くんですねー。やだなー、こわいなー。と思いながら、私が先に入ろうと立ち上がって席を離れようとした瞬間。パンっ！と大きい音がしたもんですから、ん？と親父の方に目をやると、いきなりググッとアゴを引いて、半沢風に『聞かれたら、こう答える、...先入ります！！』と、言い放ち風呂場に消えていったんですねー。。。9月も頑張ります。



某パーキングエリアで車の集まりがあったので参加してきました！関東から車界隈では有名な方も来て頂いたので大盛り上がりでした!!!!



休みが多かったので部屋を掃除したけど...すぐ散らかってしまいましたww暑いと何もしたくないけど。。ずっと綺麗にできるような毎日意識しませう。



4ヶ月の子がお盆休み初日から40℃をこえる高熱を出して1週間入院しました。24時間付き添いだったので昼間は嫁、仕事終わったら僕が交代で子供の看病をしてました。病院に早く行けるような配車、集荷してくれた皆さんに感謝です。ありがとうございました。



暑い日が続きますが体調崩さず仕事できてます。



釣りしてBBQしてお盆休みしっかり遊び尽くしました。



今回はコロナで実家に帰れなかったのですが、先輩や友達とオンライン飲み会をして楽しめました!!



お客様から「ありがとう、またよろしく」と声をかけていただけることが多く仕事の励みになっています。



久々に水族館に行きました🐠暑かったけど楽しさの方が大きくて、いい思い出が出来ました☺️



今年は祭りがなかったので、家祭りをしました。



お盆休みの日孫8人と大人5人で俺の友人が旅館をやめると言ったので遊びに行ってきた。やっぱり大勢で遊ぶと楽しかった。又思い出がいっぱい出来たなと思いき嬉しくハッピーになりました。



暑い日が続く お風呂あがりの「プシュっ」といっばい最高です(*´艸`)



今月は天気も良くて海や川やバーベキュー夏らしい事できてよかったです。



海行ってめちゃめちゃ楽しめました(^.^)早くコロナ終わってほしい！！そして来年の夏は今年以上に楽しみたいです口。



七輪を購入して、庭で色んなものを焼いたりして、子供にも色々やらせてみて、成長を感じました。



盆休みに地元でBBQしたり泳いだり充実しました。



今月は母の誕生日があり、ずっと欲しいと言っていたものをプレゼントしました。凄く喜んでくれたので、渡して良かったです。



祭り、花火大会、海水浴、、、夏の風物詩たるものが軒並み中止になってしまいましたが24時間テレビは放送してくれたのでやっと夏を感じれました。さすが愛は地球を救う。



毎年お盆休みは必ず野球を見にしているのですが今年には行けず残念です(;_;)それでも映画見にいったり美味しいものを食べられたのでよかったです。



盆休み中におばあちゃんやおじいちゃんドライブしました。



お客様の所に納品に行く際たまにご苦労様とかいつもありがとうございますと言われる時があります。コミュニケーションは大事だなと思いました。



お盆休みに川でBBQをしました。飛び込めるぐらい深いところもあり、久しぶりにたくさん遊びました。



海に行って釣りして日焼けしまくったこと！



息子くんがボール遊びに夢中で先日ドリブルが出来るようになりました！ニヤニヤしながら誉めてアピールがかわいいです！



車を購入しました！納車を楽しみます。



8月3日から入社した井村 昇平です 年齢は29歳 結婚は2月1にしました！ホヤホヤです笑 趣味 車、DVD鑑賞 買い物 最近靴を買ってます笑 車は2台持ってます！ お金が追いつきません笑 ですが、実家が車屋をやっているのでもっと車に囲まれた生活でした。前は2tワイド車で家電製品の集配をやってましたが、念願叶って4tに乗れました！入社してみて...休みも充実で先輩方も優しく 社長や課長積極的に話したりと色々な基礎知識を教えてくださいても勉強になってます！仕事も覚えること沢山ですが、これから頑張っていくますのでよろしくお願いします。

今月もこのメンバーで頑張りますので、よろしくお祈りします！